

Der Wirtschaftsförderer begrüßt die Ausschussmitglieder und stellt Eva Konrath als Geschäftsführerin und Luana Felling als stv. Geschäftsführerin des Rhein-Voreifel-Touristik e.V. dem Ausschuss vor.

Frau Konrath von der Rhein-Voreifel-Touristik beginnt anschließend mit ihrer Präsentation. Hierbei geht es hauptsächlich um die Historie des Vereins, seine Organisations- und Mitgliederstruktur sowie die Aktivitäten und Aktionen.

Anschließend beantwortet Frau Konrath mehrere Fragen der Ausschussmitglieder. Es wird klargestellt, dass sich die genannten Übernachtungszahlen nur auf die sechs linksrheinischen Mitgliedskommunen beziehen. Erfasst würden vom Landesbetrieb Statistik NRW nur Betriebe mit mindestens zehn Betten. Eine Differenzierung der Zahlen zwischen touristischen und gewerblichen Übernachtungen sei nicht möglich.

In den letzten Jahren seien die Gaststätte Ohm-Hein in Altendorf erweitert sowie das Waldhotel in Rheinbach neu eröffnet worden. Außerdem seien einige Ferienwohnungen neu entstanden.

Zugesagt wurde die Aufnahme des Obstmeilenlaufs in den Veranstaltungskalender des Vereins. Frau Konrath betont, dass Meckenheim bereits jetzt schon gut im Angebot des Vereins vertreten sei, u.a. mit dem Blütenfest, der Apfel- u. Rosenroute, der Wasserburg Lüftelberg, der Oberen Mühle, sowie den Pauschlangeboten des Hotels Zwei Linden in Verbindung mit der Brennerei Brauweiler.

Laut Frau Konrath zahlen Privatpersonen im Jahr einen Mitgliedsbeitrag von 50,- EURO, Unternehmen 100,- EURO. Hotelbetriebe zahlen jährlich 6,- EURO pro Bett. Außerdem können die Betriebe kostenpflichtig Anzeigen in den aufgelegten Werbemitteln des Vereins schalten.

Aktuell steht pro Jahr ein Budget i.H.v. ca. 20.000,- EURO für die genannten Aktivitäten zur Verfügung. Mehr Mitglieder wären daher wünschenswert, um noch mehr Aktivität entfalten zu können.

Ausschussvorsitzender Schulten dankt den beiden Damen der RVT sowie Herrn Schwindenhammer für die Präsentation und den guten Austausch.